

Die Wiener Volkspartei

Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

zum verwahrlosten Haus von der Magistratsabteilung 42 in der Hanakgasse 1a (Hugo-Breitner-Hof)

Wird das Haus noch von der MA 42 benutzt?

Wenn ja? Wann? Wie oft?

Wenn nicht? Wieso nicht?

Begründung:

Für die ca 3.500 Bewohner:innen des Hugo-Breitner-Hof, einer der größten Gemeindebauten Wiens, ist es eine Schande, mitansehen zu müssen, wie dieses Gebäude langsam verfällt.

Elisabeth Lerch-Muß
Bezirksrätin

